

Marion Schardt-Sauer

PERSPEKTIVEN FÜR UNSERE GASTRONOMIE

13.03.2021

Seit viereinhalb Monaten sind unsere Gastronomiebetriebe geschlossen. Die Landesregierung hat dabei bislang keine Öffnungsperspektive beschlossen. Es tut im Herzen weh zu sehen, wie die Betriebe mit der Ungewissheit wirtschaftlich kämpfen müssen. Die Betriebe brauchen endlich Planungssicherheit. Ich begrüße daher die Initiative der Gastronomen in unserer Region ausdrücklich, die sich in einem offenen Brief an die Abgeordneten gewandt haben. Die FDP Fraktion im Hessischen Landtag hat bereits am vergangenen Dienstag einen Antrag zur Öffnung der Gastronomie beschlossen und eingebracht. Mehr hier:

<https://fdp-fraktion-hessen.de/meldung/dr-naas-freie-demokraten-fordern-sofortige-oeffnung-von-innen-und-aussengastronomie/>

Ab Dienstag kommt der Hessische Landtag zur Sitzungswoche zusammen. Der Ministerpräsident Volker Bouffier (CDU) und die Abgeordneten von CDU und Grünen müssen am Dienstag im Rahmen der angekündigten Regierungserklärung Farbe bekennen.

Nachstehend der offene Brief der Gastronomie an die Abgeordneten.

[Offener Brief Gastronomie](#)